



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE SANTA FE DECLARA

Su rechazo al cierre de la Agencia de Comunicaciones Telenoticias Americana (TÉLAM) propiciado por el Poder Ejecutivo Nacional, en detrimento de sus trabajadores, del flujo equitativo de la información en Argentina y sobre la libertad de expresión.

Lic. María del Rosario Mancini
Diputada Provincial

Antonio Bonfatti
Diputado Provincial

Sergio Rojas
Diputado Provincial

Mariano Cuvertino
Diputado Provincial

Gisel Mahmud
Diputada Provincial

Sofía Masutti
Diputada Provincial

Lionela Cattalini
Diputada Provincial

Ruben Galassi
Diputado provincial

Joaquín Blanco
Diputado Provincial

Leonardo Calaianov
Diputado Provincial

Varinia Drisun
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Fundamentos

Sra. Presidenta:

La agencia de comunicaciones Telenoticias Americanas (TÉLAM) fue fundada el 14 de abril de 1945, con el objetivo de terminar con la hegemonía de las agencias de comunicación extranjeras en la Argentina, su misión era nutrir a los más de cuatro mil medios de comunicación, diseminados por el territorio, que no pueden tener una cobertura de mayor envergadura, generando información cada minuto y medio.

El pasado 1 de marzo, durante la 142° apertura de sesiones ordinarias de la Asamblea Nacional, en su discurso el Presidente Javier Milei anunció su cierre utilizando el argumento de reducir el gasto público, desconociendo que TÉLAM es la mayor agencia de noticias de Latinoamérica y la segunda de lengua española.

Por lo tanto, fundamentados en la búsqueda del déficit cero, el Poder Ejecutivo Nacional decidió cerrar la Agencia de Telecomunicaciones Americana afectando a más de setecientos trabajadoras y trabajadores de la comunicación, al flujo equitativo de la información y a la libertad de expresión.

Uno de los más graves operativos de censura, dentro de los cuarenta años de democracia, instalando las fuerzas policiales y vallando sus sedes de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y, además, dando de baja el portal informativo que alimentaba a los medios de comunicación argentinos.

Por tal motivo, solicito el acompañamiento de mis pares a rechazar el cierre de la Agencia TÉLAM, entendiendo que la libertad de expresión es un eje fundamental de la construcción continua de nuestra democracia.

Lic. María del Rosario Mancini
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Antonio Bonfatti
Diputado Provincial

Sergio Rojas
Diputado Provincial

Mariano Cuvertino
Diputado Provincial

Gisel Mahmud
Diputada Provincial

Sofía Masutti
Diputada Provincial

Lionela Cattalini
Diputada Provincial

Ruben Galassi
Diputado Provincial

Joaquin Blanco
Diputado Provincial

Leonardo Calaianov
Diputado Provincial

Varinia Drisun
Diputada Provincial